

SAINT-PIERRE

L'harmonie prépare l'avenir

La fête de la musique, c'est toujours une bonne occasion de découvrir soit des musiques nouvelles ou des groupes nouveaux. Dans le cas de l'harmonie Saint Pierre qui donnait un concert sur le parvis de l'église

avec la participation des élèves de l'école Vincensini ce fut surtout une bonne répétition pour le week-end du 1er au 3 juillet.

Invités à Villelaure près d'Aix en Provence au festival de musique qui

a lieu tous les 2 ans, les 75 musiciens de l'harmonie ont trouvé là une occasion de parfaire quelques petits détails sous la direction d'Hervé Winckels directeur musical.

Le président Hubert Flandre qui

ne sera pas du voyage pour cause d'obligations professionnelles confiait : « Pour ce festival, les organisateurs invitent toujours une harmonie de haut niveau. Cette invitation est pour nous un honneur et nous tenons à être à la hauteur ».

Après les vacances, il faudra préparer la rentrée avec un concert le 15 octobre à Nesle pour les 100 ans de son harmonie, ensuite il faudra penser au concert de Noël.

Mais l'événement le plus important sera la pose tant attendue de la première pierre d'une salle exclusivement réservée à ces musiciens juste derrière la salle Valentin-Haüy. Bref une rentrée qui s'annonce sous les meilleurs auspices.

De notre correspondant

ALAIN SAGUEZ



Une partie des élèves de l'école Vincensini aux ordres du chef Hervé Winckels.

• Le 2 e CD de l'harmonie St Pierre sorti des presses au printemps est en vente chez Royez Music, à la FNAC et à la bijouterie St Pierre